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ATA DA pRTMETRA RELTNIAo prrNÁnll onorNÁnlA Do coNSELHo REGToNAL DE
FARMÁCIA DO ESTADO DE SERGIPE _ CRF/SE REALIZADA NO AUDITORIO DA SEDE
NO DIA OITO DE FEYEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.
A plenária do Conselho Regional de Farmácia do Estado de Sergipe - CRF/SE, iniçiou-se às dezoito
horas e quinze minutos do dia oito de fevereiro de dois mil e vinte e dois no auditório da sede do
CRFiSE, localizado na Av. Governador Paulo Barreto de Menezes,352, bairro 13 de Julho,
Aracaju/SE. Participaram da reunião os Diretores do CRFISE: Dr. Carlos Eduardo Araújo de
Oliveira - Presidente; Dr. Lysandro Pinto Borges - Vice-Presidente; Dra. Simony da Mota Soares

- secretária geral e Dr. Daniel Andrade de Oliveira - diretor tesoureirol os Conselheiros Regionais
Efetivos: o Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim; Dra. Flávia Esteffinia Hora Santos; Dra.
Quênnia Garcia Moreno Resende; Dra. Rosa de Lourdes Faria Mariz; Dr. Valmir Paes da Costa
e Dra. Yanilda Oliveira Aguiar. O presidente solicita a todos para ouvirmos o hino do farmacêutico.
Registra as presenças de Dra. Maria de Fátima Cardoso Aragão, conselheira federal pelo estado de

Sergipe; a Çontadora Dra. Josefa Neide de Souza; a assessora jurídica Dra. Patrícia Melo; o assessor
de comunicação Diego Rios" o estagiário da comunicação Ygor Santos e a servidora Cosmira Alves.
Dr. Carlos Eduardo deseja boas-vindas aos novos conselheiros e cumprimenta os demais. Inicia a
reunião nos seguintes termos: cumprimento a todos e declaro aberta a 1o sessão plenária ordinária do
ano de 2022. Assim sendo, dá início a primeira parte: I - Leitura e aprovacão da ata da reunião
nlenária anterior: O presidente pede os destaques da ata da Décima Quinta Reunião Plenária
Ordinária de dois mil e vinte e um, perguntando aos seúores e senhoras se há inclusão do texto e se

há algum comentário e/ou correção. Feita as considerações da Dra. Vanilda Oliveira e tendo todos a
oporfunidade de se manifestar, nada mais havendo aalterar, não havendo nenhuma abstenção e feita a

correção solicitada, fica aprovadaaata com o texto mencionado, a qual será assinada portodos. Em
seguida, o presidente Dr. Carlos Eduardo passâ â tratar da leitura de informações de interesse público
e dos farmacêuticos, seguindo a ordem: leitura de informações dos Diretores; leitura das informações
dos demais presentes. II - Comunicações e informes da Diretoria e do plenário: Dr. Carlos
Eduardo: a) Justifica o cancelamento da primeira reunião plenária, que foi adiada por motivo de força
maior. Acrescenta que o Professor Lysandro fez um trabalho de testagem para detecção de COVID-19
no CRF/SE por uma iniciativa da diretoria e também por receber uma sugestão do Sindicato dos
Servidores do CRF/SE. Cinco funcionários foram mantidos em afastamento por apresentarem resultados
detectáveis. Nesse cenário foi necessário adiar a sessão plenária, bem como o atendimento presencial
durante três dias. Com o retorno dos funcionários forarn realizadas as vigilâncias e adotados os
protocolos adequados de segurança sanitária; b) Em seguida, justifica a ausência do conselheiro Dr.
Francisco de Assis que, por conta da idade, optou por não participar dessa sessão presencial.
Acrescentou que a pleniíria necessitava ocorrer de forma presencial devido à eleição para a escolha da
comissão de tomada de contas com voto secreto, o que inviabilizava a realizaçáo da plenária em formato
virtual. Diante disso, a sessão Íbi restrita apenas à participação de conselheiros e assessores da
c o Çspaço foi adaptado para respeitar distanciarnento adequado entrç çadçiras; c) Também justifica
cancelamento da inauguração da nova sede. Em sua fala, o presidente refere: 'ofizemos uma
programação, inclusive com a presença do presid«rte do CFF, Dr. Walter da Silva, mas justamente
ocoÍreu o surto da COVID-19, aliado a alguns imprevistos dafinalização da obra. Ainda não temos uma
data prevista e estamos acompanhando tanto a situação da obra quanto da COVID- 19 em nosso Estado,
e temos o conhecimento do elevado nível de contaminação"; d) Foi distribuído aos conselheiros a
Instrução Normativa no87 do Tribunal de Contas da Uniãr: do ano de 2A20, que dispõe sobre a forma de
apresentação da declaração de renda dos integrantes da administração, inclusive dos conselhos de classe.
E uma determinação legal, precisando só definir a forma na qual os conselheiros irão apresentar a sua
declaração. Existem duas possibilidades: autorizar o acesso com prazo do mandato no conselho, para a
contadora do CRF acessar, seguindo no sistema ou o próprio TCU açessar diretamente a declaração. A
outra é âpresentar o documento físico através desse formulário que está sendo entregue a cada um para

ser entregue nos locais de da Receita Federal. ficando ao critério a escolha de cada um.
O presidente solicita que caso teúa um posicionamento contrário, objeção se manifeste. Como

€§
&

s
§,
§lÀ
Ct
Éar)

-sl--el
f+

ã

tU
U)
à.-É
C)

IU

o
õ
-s

€o(.)

UJ
u)
Ir.
É.
C)
o
E

.§
sE

-

Av. Governador

lr, Corfus @{rotii ds 0liüsir'o

Presidente4à cRF/sE

Paulo Barreto, - CEP:49020-010 - lt-998513211

il{oÍa Soores lr, delliueaaDr.

352 -

Secretária Geral do CRF/SE do CRF/SE

-_---_-E

N
<>|a



*@kRrsH

§u
S=§k^t rJY.l-§Ei=a
§trP{Es

HE>3
§r6
ôr o

§
.§u

íGH
lE\il
..'8 E#,Ê

:,o' .()
(ã

52
53
54
55
56
57
58
59
60
61

62
63
64
65
66
67
68
69
70
/1
72
73
/+
75
76
77
78
79
80
81
82
83
84
8s
86
87
88
89
90
9t
92
93
94
95
96
97
98
99

100
101

102

sERvIço púBltco rxPBR*.
cousfuro rEosRÂL »r raRMÁcIe
CONSELHO REGIOÍ'IAL DE FANMÁCN PO XSTENO DE SERGIPE

não houve ob-ieção, deu-se coutinLrida<Je a plenária. Com a palavra, Dra. Simony da Mota inicia seus

infornres desájando aos presentes um feliz 2A22 e que seja mais leve que os anos anteriores: a) lnlirrma

do sofieio de cinco cortesias que o CRF/SE ganhou do Primeiro Congresso lnternacior.ral da Sociedade

Brasileira de Farmácia Clíniàa. Explica que foram abefias inscrições para concorrer ao sorteio em

fonnulário 6ivulgado nas redes sociàis do CRFISE, a fim de contemplar os farmacêuticos inscritos no

conselho. Assim senrJo, as vagâs foram direcionadas a cinco farmacêuticos do Estado: Davi Prado Teles

dos Santos" Ieda Martins de Jisus Santos, Joana Maria Santos de Oliveira, Márcio Lima da Conceição

Vieira e Andressa'leies da Cunha Santos. Esse congresso acorttece online de l5 a 18 de fevereiro de

2022.b) F.m sua fala, a secretária aÍjnna: "Agradeço aos farmacêuticos que participaram da última

"u*pu,ríru 
parâ o Dia 20 de Janeiro, dia do Farmacêutico. lalando da imporlância e do impacto qre os

iannacêuticos trazem para o nosso Estado nas dif'erentes áreas e conhecimento da tànnácia, agradeço

aos farmacêuticos Clinton Silveira, cla área da farmácia clínica do Hospital Primavera; Cárcia Santana,

da Vigilância Sanitária Municipal de Aracaju; Anclré AraÍrjo. das farmácias comerçiais da Rede Edson;

Luciaira F-igueiredo, que trabalha com as áreas de FILIS, arontaterapia e oleos essências: Priscila Santana,

da farmáciá de manipulação Fórmula Exata; Ariadna Conceição , da Farmácia Publica do munícipio de

Simão Dias e t'atiana l)amasceno, do Hospital de Urgência de Sergipe". Ctfm a palavra. Dr" Daniel

Andrade cumprimenta a todos e inicia seus informes: "estatnos à disposição de todos, os llossos

trabalhos agora de fato iniciarâm e o que vocês precisarent estamos aqui para colaborar. a)

Primeiramente fomos convidados através da coordenação de assistência farmacêutica clo municipio de

Sinião Dias para iazer urra representação na inauguração da fannácia pública do nrunicípio e o CRF/SE

esteve presente verificando o estabelecimento. fazendo contaÍo com os làrmacêuticos e os secretários

municipais: b) Acontecerá nos dias l7 e 18 de fevereiro de2022, o X Encontro dos Presiclentes clos

Conseihos Regiorrais de Farnrácia, junto ao encontro da fiscaiização, ent Maceió-AL. O CRFISE vai
rnandar três representantes e destacamos algo que aconteçeu referente ao trat.rspode desses

representantes do consellro regional de Sergipe. Fizemos um breve orçamento do preço das passagens

para mandar os representantes, cada passagem, por ser orçada em um curto espaço de tempo, frcava na

faixa de R$ 3.500,00 a R$ 3.700,00, isso geraria um custo de quase RS 10.500.00 para mandar três
representantes para um itinerário de aproximadamente 500 quilômetros. Diante clisso, deliberalnos que

faremos o transporte desses representantes com o próprio carro do CRF/SE, gastando menos clo que

l0% do valor que seria gasto se fosse realizado por transporte aéreo; c) Informo que houve um pedido
de exoneração do CRF/SE da Bruna Freire Dantas, a qual ocupâva o cargo de comissão de assessoria

da direção: d) Registro que desde o dia primeiro de fevereiro do corrente ano o âssessor de comunicação
do CRFiSE passâ a ser o Diego Rios Satiro de Moraes". Dando continuidade, o presidente Dr. Carlos
Eduardo, faz um registro de cumprimento a todos os farmacêuticos e farmaçêtrticas que estão nos

acompanhando nas redes sociais: "essa é a nossa primeir"a reunião plenária é uma grande satisfação".
Em seguida abre para os informes do plenário, Çom as inscrições a serem feitas com a secretária geral,
Dra. Simony. Posteriormente. a Dra. Maria de Fátima cumprimenta a todos e inicia sua fala com umâ
apresentação de um vídecr do "Primeiro Workshop da Mulher Farmacêutica: valoriz,ar e
Empreender", que aconteceu em outubro de 2A2i no salão nobre do Hotel SESC Atalaia, com as

presenças da diretoras do CRF/SE. Dra. Larissa Feitosa Carvalho e Dra. Elisdete Maria Salrtos de Jesus;
duas diretoras do CRF/MG, Dra. Elaine e Dra" Craziela; a secretária estadual de saúde, Dra. §'lércia
Simone Feitosa; Dra. Aline, endocrinologista: a psicóloga Camilla Filizola; a conselheira regional do
Paraná, Dra. Ana Paula; a vereadora do município de Aracaju, Linda Brasil; Dra. Quênnia Garcia,
representando o Sindicato dos Famracêuticos; flra" f)aniela Santos e clemais colegas; o prestigio da l)ra.
Simony da Mota Soares. O evento teve o apoio do CRFA4G, CFF, CRF/SE, SICOFASE,
SINDIFARMA/SE e da SEBREM. A conselheira federal continua: "Após a realização do evento,
oconreu a realização de um colfee break, entrega de certificados, tivemos a abertura de I 00 vagas parâ
a realização do primeiro Workshop. Após, os ventos foram realizados nos estados do Paraná e o Mato
Grosso do Su1. Trouxe essa apresentação para ofiçializar que o grupo de trabalho das mulheres do CFF
foi criado e homologado e já temos uma programação que vai contemplar o segundo Workshop da
mulher em outubro desse ano" inflonna que o Crupo de Saúde Públioa do CFF lançou mais
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uma edição da Revista Experiências Exitosas de Farmacêuticos no SUS anLo 7. A proposta da revista é

dar visibilidade evaloraar as atividades desempeúadas pelos farmacôuticos no SU§ e sensibilüar os

gestores públicos de saúde sobre a importância do profissional farmacêutico. Em destaque paÍaa região

nordeste, a revista aborda nas páginas 23 a29, a atuação do farmacêutico residente nas Estratégias de

Saúde da Famíli4 em ações de testagens nápidas para Covid-l9 em Âracaju. Em seguida, aDru. Maria
de Fátima parabeniza a articulação da Revista com a Universidade Federal de Sergipe, em nome do Dr.
Welligton Barros da Silva e os farmacêutieos envolvidos. Com a palavra, o Dr. Lysandro Borges
cumprimenta atodos e em sua faladiz "todos sabem do momento em que nos encontramos em relação
a pandemi4 que muitos imaginavam que 2022 seria diferente, mas infeliznente não estii sendo e
estamos trabalhando muito em prol disso. Yisto que muitos profissionais têrn me procurado,

preocupados ç trabalhando contaminados çom síndromes gripais. Conseguimos com a Secretaria de

Estado-da Saúde 100 testes para realizar nos profissionais farmacêuticos gratuitamente. E uma vitória
da gestão para contemplarmos os nossos profissionais que estão na linha de frente desde o início, nem
sempre visto e nem sempre valorizado, mas ele está no dia a dia lidando com as pessoas de síndromes
gripais que vão nas farmácias paÍa aquisição de medicamentos e contamina o profissional. O CRF/SE
irá dispor 100 testes gratuitos de alta qualidade & esse profissional para üestarmos aqui na sede do
CRF/§E, em data a combinar." Dr. Carlos Eduardo agradece ao Prof. Dr. Lysandro por mais uma
iniciativa em prol dos farmacêuticos de grande importância a testagem ê que acrescenta muito.
Parabeniza a conselheira federal Dra. Maria de Fátima pela realização do encontro e pela forma com a
qual ela representa a classe farmacêutica. Dando continuidade, o próximo ponto de pauta: III -
Âpreciação e hopolosação da Deliberação n'001/2ü22 - Que dispõe sobre o pagamento de diiárias e
jetons - Dr. Carlos Eduardo inicia: "foi enviado para os e-mails dos senhores para apreciação prévia
e, diante mão, farei uma breve apresentação. Â deliberação rnantém os valores que já eram praticados
no ano de 2021 . Isso feito com base em alguns aspectos, principalmente o econômico, jâ que todos
sabemos da situação atual do conselho, no qual temos o congelamento das anuidades, o aumento natural
de despesas que ocoffem anuaknente com as correções de contratos de pessoal e também as despesas

relacionadas aos empréstimos, essas despesas somadas vão resultar numa despesa global de cerca de
R$ 1 50.000,00, valor arredondado. Então, pesando pelo princípio da eçonomicidade apresentamos a esse
plenário a deliberação com os valores mantidos do ano trntericr e segus para apreciação. Gostaria de

saber se tem alguma observação a ser feita por parte dos conselheiros. Não havendo manifestação,
declaro homolcgada a Deliberação que faz jus ao pagamento de diárias e jetons do CRF/SE para o allo
de2122". O próximo ponto de pauta é uma formalidade que precisa ser apresentada na primeira pleniária,
que trata da apresentação dos nomes dos membros para compor a Comissão de Ética: fY -
Homologação da Portâria uo005/2022 - apresentâção e indicação dos nomes dos mepbros da
Comissão de §tiea do CRF/SE uara o biênio 202212023: Ilr. Carlos Eduardo inicia: 'Já temos uma
oomissão de ética que yem atuando e que tem feito um trabalho excelento no CRF/§E, e nada mais justo
que dar o tempo neçessário para qus elas possam dar continuidade a esse trabalho que vem sendo feito
corn tâÍrto êxito. Diante disso, apreseâtâmos uma portaria que vai designar os membros pârâ compôr,
mantendo como componentes as farmacêuticas: Giselle de Carvalho Brito, Izadora Menezes da Cunha
Barros e Geovanna Cunha Cardoso". Em seguida o presidente pergunta se alguém tem algo a acrescentar
sobre a formação da comissão. E não havendo, passa paÍa o proximo ponto de pauta: V - YoÍaçâo dm

2022/2023 - Dr. Carlos Eduardo explica a tramitação para a votagão: necessiírio que a eleição
aconteça nessa plenária e, segundo o Regimenta Iaterno" é uma votação individual e secreta, então
faremos uma eleição. O processo se dará pela votação de três membros para compor e ao final da
apuração elegeremos os três membros efetivos e um suplente. Pela ordem faremos a distribuição das
cédulas e todas elas estão sem a identificação de nomes e devidamente assinadas pelo presidente e

secretária do CRFISE." Em seguida as cédulas foram distribuídas e após a votação de cada cofiseÍheiro
a çédula foi inserida uma a uma na urna, transparente e fechada a cadeado. Após apuração, a votação
resuhou em: 9 (aove) votos para Dr. Valmir Paes, 9 (nove) votos para Dra. Quênnia Garcia 4 (quatrc)
votos para Dr. Fábio Ramalho, 4 ( ) votos para Dra. Flávia Estefânia e 1 (um) voto paÍa Dra.

Av. Govemador Paulo Bâneto, 352 (79\32rr-W85R2
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de Lourdes. Como houve empate e em conformidade com o Artigo 31, inciso VII do Regimento Interno
do CRF/SE, que versa que 'Compete ao presidente, além da responsabilidade administrativa do CRFISE
em contato penlanente com o CFF, proferir voto de desempate em processo submetido ao plenário",
ficou a cargo do presidente a decisão sobre o desempate. Dando prosseguimento, Dr. Carlos Eduardo
mencionou seu voto de desempate: "considerando que temos quatro membros e os mesmos podem
revezar na medida em que algum esteja impossibilitado, voto para que o titular seja o Dr. Fábio Ramalho
e a suplente a Dra. Flávia Esteffinia." Em seguida o presidente do CRF/SE declara empossados os
membros para compor a Comissão de Tomada de Contas para o biênio 202212023, os çonselheiros
eteitos: Dr. Valmir Paes da Costa, Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim e Dra. Quênnia Garcia Moreno
Resende como titulares e a Dra. Flávia Esteffinia Hora Santos como suplente, sendo eleito entre eles
como presidente da CTC o Dr. Valmir Paes da Costa. Dr. Carlos Eduardo finaliza a primeira etapa da
sessão plenária encerrando as transmissões e agradecendo a todos os expectadores que acompanharam
pelas redes sociais. Pede a todos os presentes que participem do segundo momento. Passou para o item:
VIII - Leitura. apreciacão e votação dos Processos Fiscais: inicialmente foram realizadas as

inscrições dos relatores com a secreliiria geral, Dra. Simony da Mota. Cada conselheiro relator
apresentou inicialmente os procsssos referentes à revisão, caso houvesse, seguindo dos proçessos
administrativos fiscais de primeira exposição. Para os processos subrnetidos à revisão, os votos
favoráveis ao relator ou ao revisor foram computados pela secretárria geral Dra. Simony da Mota,
prevalecendo como decisão final do plenario o paÍecer concordante com a maioria absoluta dos votos
dos conselheiros. Os pareceres dos processos administrativos fiscais submetidos pelos relatores como
primeira exposição foram colocados em mesa pelo presidente Dr. Cados Eduardo para contestaçáo.
Caso houvesse contraposição com o parecer do relator, o processo era encaminhado para o conselheiro
discordante, que assumia a posição de revisor. Em caso de concordância geral, o processo era
considerado aprovado por unanimidade. A discussão de cada processo no máximo dez minutos. Ao final
os conselheiros efetivos e suplentes, com direito a voto, indicarão se votam com o relator ou discordam.
A contagem de votos confirmará a decisão colegiada. Passou para o item: YIII - Leitura. apreciação e
votacão dos Processos Fiscais: Todos os votos serão computados pela secretária geral Dra. Simony
da Mota e, em caso de não unanimidade, o relator e conselheiros expõem suas considerações a fim de
uma decisão consensual. Essa discussão terá no máximo dez minutos. Ao final os conselheiros efetivos
e suplentes, com direito a voto, indicarão se votam com o relator ou discordam. A contagem de votos
confirmará a decisão colegiada. *Processos de Defesas Validada por Unanimidade - PAF'S números:
20442110251548; 2004211201142A;20022201 101623;2A042112021154, *Processos de Defesa com
Pedido de Dilisência nelo relator: 2A042201130832; 20022102041021; *Processos de Defesa de
relator/revisor: Defesa Desconstituída por Unanimidade relator/Reúsor: 20022fi6171545;
*Defesa Validado por unanimidade, RelatorlRevisor: 20A421N221003; 20A42110190921;
20022108040918; *Processos retirados de mesa para vista: 20042201111057;*Processos de
secretaria: Solicitacão de inscricão deÍinitiva de farmacêuticos número processos e nomes:
2992012021- Ana Carolina Miranda D'Aquino Qafi);233$DA21-Acácia Maria Leite Santos {23'aü;
Solicitação de inscrição definitiva de técnico em Análises Clínicas: 3$AA/202I - Wellington Uirai
dos Santos Gerbelli (383/t); 3l0l7DAzl - Janiclécia Santos Tononé (388/t); 3042912021- Priscilla
Brito Guimarães (385/t);299A9/2021 - Amanda Teles Machado Q&afi 30730/2021- Paulo Sérgio
Bispo Santana (380/t); 3llll/2021- lara Marques Santos Melo (389/t); E nada mais havendo a declarar,
fica encerrada a sessão da Primeira Reunião Plenária Ordinária, sendo a ata lavrada por mim, Dra.
§imony da Mota Soares, secretária geral do CRF/SE, que após lida e aprovada será assinada por todos.
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